
アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。
以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q7.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

2024年4月～2024年9月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 告知機のメロディーの音。
緊急と普通を変えてみたら。
いつも同じメロディーだと聞かない。
興味がなくなる。

通常の放送はチャイムに、緊急放送はサイレンに続いて、それぞれ放送されます。
音色の変更のご提案については、今後の参考にさせて頂きます。

2 告知放送機器の電池切れサインが点滅しているので電池を交換したが点滅が止
まらない

鏡野町有線テレビ(52-2213)にご連絡ください。
ご自宅にお伺いし、調査・点検させていただきます。

3 告知放送の（専属アナウンサーさんの）話し方が聞き取りづらい。語尾が聞こえ
ず、肯定文か否定文か判断できない。

語尾まで意識して放送します。

4 告知機の使い方が分からなかった。 以下をご参照下さい。
・鏡野町ホームページ
https://www.town.kagamino.lg.jp/uploaded/attachment/3427.pdf

・鏡野町有線テレビ YouTube
https://www.youtube.com/watch?v=C6FtwAPCCwg

5 町の財政状況を考えれば、自主番組の廃止も含め、必要最低限の維持機能のみ
に変えていくべきではないか。

地域の価値や情報発信の手段を守るために、運営の効率化を図りながら魅力のある自主番組に努めてま
いります。

6 生活、田舎のマメ知識の紹介番組があればいいなぁ

7 特技を持った人を紹介

8 高齢化に伴い介護に関する企画（特に認知症） 番組名「かがみの情報局」内のコーナー「社協だより」で福祉に関する情報を放送しています。
ひと月に数回放送しています。ご都合の良い時間に、ぜひご覧下さい。

9 山間部では災害がおこりやすい。おこりそうな場所が色々あるが、例えば道が狭く
てがけ崩れが起こりそうな所。川のそばで水が氾濫しそうな所。雪が多いと通れ
なくなりそうな所などの調査をして、放送、注意喚起、また改善ができるような取り
組みができれば良いと思います。今後の災害に備えて。

町内ハザードマップについて紹介するなど、災害に備えるための情報提供を検討いたします。

10 小中学校のスポーツ、文化祭の結果報告
小中学校の運動会
ゲートボール大会の報告

11 町内のスポーツやレクリエーションについて

12 職場体験や中学生の行事

13 あっちこっち鏡野 番組名「ぶらっとかがみの」で、町内各地域の魅力を放送しています。
四季の変化を感じながら、知られざる魅力をお届けしています。
ぜひご覧下さい。

14 鏡野情報局、ぶらっとかがみのなど放送される地域に偏りが見られるように感じ
ます。多くの地域の情報をまんべんなく紹介してもらいたい。

番組名「ぶらっとかがみの」は地域が偏らないよう、（鏡野、奥津、上齋原、富）を順番に紹介しています。
ニュースは地域に偏りがないように努めていますが、放送日程の都合で取材依頼者の地域が被る場合も
あります。ご理解ください。

15 鏡野図書館が４月から外部委託になった。
インタビューや取り組みについて。
新しい公園の紹介。

番組名「かがみの情報局」内のコーナー「みんなのとしょかん」で鏡野町立図書館の紹介をしています。
番組構成上、インタビューは入っていませんが、今後インタビューを入れることができないか、図書館と協
議します。
鏡野ふれあい運動公園については、番組名「月刊みまさか自慢」で取り上げ、県北5局（鏡野、津山、美
作、真庭、美咲）で放送しました。今後も随時紹介したいと思います。

16 更に地域ニュースの充実をお願いします。課題も含めて。 より深く地域情報を取り上げるよう努力いたします。

17 お願いして撮影にきてもらったイヴェントで
全部終わらないのに自由に帰ってしまった！と嘆いている声がありました。
打ち合わせが十分にできていないように感じましたのでおそらく依頼者側にも問
題があったのでしょうが。

次の取材との兼ね合いで途中退席することがあります。
参加者全員にお声がけすることは難しいため、取材依頼者に断りを入れ退席しています。
今後とも取材へのご協力をお願いいたします。

18 どらいぶランランが大好きです。
あと、ねむねこライブが大好きです。

19 今までのままで良い

20 これからも地域情報を頑張って収集放送してください。

21 小学校や鏡野中学校の行事・部活等の紹介のコーナーは、学校の様子がわかる
ので楽しみに観ています。ぜひこれからも続けてください。

22 ＣＳチャンネルが見れたらよいです。

23 有線テレビを設置していない。

24 TVを見ておらず、ニュースは山陽新聞で確認しています。

25 犬猫の偽善的で身勝手な餌やりの被害者です。
文字音声放送に感謝しています。然し乍ら、本人は依然　ケーブルテレビに加入
してないのか、頑固にマイペースを続けています。それどころか、最近は　更に
鳶・カラス・スズメ・ヒヨドリ等に自前でパン屑・古米等を買ってきて夕方の定刻に
餌を撒いています。その為、鳥たちの異常繁殖や集合で種まきや青物野菜の食
い散らし被害が発生しています。今後鳥インフルエンザ発生時の媒体の可能性が
あり心配です。何とか得策はないでしょうか？

文字放送については、担当課であるくらし安全課からの依頼により、継続的な啓発を行っております。
ご意見を頂いたお困りごとに関しては、くらし安全課までご相談ください。

ご意見ありがとうございます。
番組で取り上げられないか検討いたします。

番組名「かがみの情報局」で、児童・生徒の総体や文化活動、行事等に加え、ゲートボールやグラウンド・
ゴルフの大会の模様等も放送しています。
また、毎年、鏡野中学校の体育祭の様子を全編録画放送しています。
中学生の雄姿をぜひお茶の間でご覧ください。

温かいご意見ありがとうございます。スタッフの励みになります。

公民館等、公共施設で有線テレビを見ることができます。
機会がございましたらご覧下さい。

https://www.town.kagamino.lg.jp/uploaded/attachment/3427.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=C6FtwAPCCwg


視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

26 IPv6 対応、増速化はどうなっていますか？

27 インターネット町外に出ても使用できる様にして欲しい

28 テレビ内容には興味がないので意見は無し。
＠ｍto.ne.jpについて---フィッシングメールが頻繁に入る。ヤフーメールやＧメー
ルの様にプロバイダーで選別が出来ないのか？ウイルスバスターで対策はしてい
るが、迷惑メールの登録をすれば排除できるようにして貰いたい。

29 ネットにつながりにくい。

30 Wi-Fi の電波が弱い。
ルーター機種・・・TPLink

31 ・インターネットが遅い（特に22:00～）。
　※ルーター　TPLink Archer AX80  AX6000
・男性リポーターが良かった（見なくなりました）。

32 インターネットが切れる。
会社（市場）でも使えない事がある。

33 回線利用者が多い時、通信速度が遅くなり以前使っていたADSLと大差がないくら
いに遅い。
なんとかならないのか！

34 ネットが遅い（500メガはほしい）
夕方4時～6時がつながらない。

35 インターネットの速度を上げてほしい。

36 ネットの速度が遅い。速いプランがあれば乗り換えたい。
PM9時～11時頃に良く使うが、30Mbps ほどしか出ない。

37 インターネットスピードを向上させて欲しいです。
幼児が喜びそうな内容の番組があるとありがたいです。

38 インターネット接続ができず、御社のご担当の方に対応して頂きありがとうござい
ました。御社の回線設定に２種類存在することが分かりました。（高速タイプ、一般
タイプ）従来方式に戻すことでインターネット接続ができました。（これは個人では
変更できません）
新しく高速ルーターを購入した場合は再度、高速タイプのルーターに対応した回
線方式に変更する必要があるとのこと。
新旧路両方に対応した回線設定ができることを期待しております。

ご意見承りました。

39 インターネットが繋がらなくなり、点検をお願いしました。
長時間になり申し訳なかったですが、丁寧に対応していただき感謝しております。
ありがとうございました。

40 子どもが来た時に、一緒に議会放送を見ました。また、有線テレビは、地域の事を
掘り下げているんだなあ、町民は喜ぶと感心してもいました。私達夫婦は、無職で
畑作業をしていますが、放送を見ていつも楽しく、ほっこりした気持ちになれます。
新しい番組にも取り組んでもらって、目線が変わりました。大きな放送局にはない
地元の話題がわかりありがたいです。今後もあまり頑張り過ぎず、ゆったりと番組
を制作してくださいね。

時代の流れや利用者のニーズを把握しつつ、検討していきたいと思います。

ご意見ありがとうございます。

現時点で対応予定はありません。

鏡野町有線テレビ(52-2213)にご連絡ください。
ご自宅にお伺いし、調査・点検させていただきます。


